



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

”El Mayo” no le preocupa a Sheinbaum

por [Mexico Informa](#) | Ago 26, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Difícilmente la Presidenta Claudia Sheinbaum revelará la información de las reuniones con el gobierno de Estados Unidos, principalmente sobre las declaraciones de Ismael “El Mayo” Zambada” que, sin duda involucra a personajes y políticos mexicanos.

Lo mismo pasa con lo declarado de Iván Archivaldo Guzmán, hijo del Chapo Guzmán que, junto con “El Mayo” Zambada, se declararon culpables de las acusaciones ante el gobierno de Estados Unidos por narcotráfico.

Desde luego que es preocupante para el gobierno de Claudia Sheinbaum la información que entregaron esos personajes al gobierno de Donald Trump, en calidad, ahora de testigos protegidos y colaboradores.

Si bien la postura, por lógica, de Sheinbaum sobre lo que pudiese haber hablado en su audiencia de ayer “El Mayo” Zambada, al declararse culpable, es que tendrán que probarlo, no es menor esa preocupación el que lleva a agravarse con la clasificación de Donald Trump sobre que México tiene un narco-gobierno. No se sabe, a cierta ciencia que es lo que el gobierno de Donald Trump realmente tiene de esas declaraciones que con toda la seguridad ha externado esas acusaciones contra el gobierno de López Obrador y que salpican, también a gobernadores de Morena y políticos.



Hace bien Claudia Sheinbaum en responder que a ella no le preocupan esas declaraciones, pues mal estaría aceptar que hay en su partido narco-políticos o narco-gobernadores.

Sin embargo, los que si están más que preocupados, son los gobernadores que han sido citados una y otra vez, por ejemplo, el de Tamaulipas, Américo Villarreal, el secretario d Educación, Mario Delgado, el propio líder de los senadores de Morena, Adán Augusto López por el asunto de la Barredora.

Rubén Rocha, gobernador de Sinaloa, dicen los que saben que se ha convertido en un flamante colaborador del vecino país, que el asunto de la llegada del "Mayo" Zambada con el hijo del Chapo Guzmán, Iván Archivaldo Guzmán a Estados Unidos, para enfrentar el proceso una gran parte se la deben por facilitar los traslados desde su entidad a EU.

Lo mismo hablan del de Sonora, Alfonso Durazo, dos gobernadores que han sonado en esas famosas listas no oficiales. Vamos a ver como se descifra este proceso de "El Mayo" y Los Chapitos, que alcanzaron beneficios por sus colaboraciones. El vecino país, desde luego qué, si no hubiese nada a cambio, simplemente no entregaría esos apapachos. La pregunta es: ¿Qué hablaría Trump en privado con esos personajes?

NOROÑA, EL LUNES DE REGRESO A SU REALIDAD

Mañana no se pierda la última sesión como presidente del Senado de Gerardo Fernández Noroña, le puedo garantizar que se le saldrán las lágrimas, aunque pueden ser de cocodrilo. Le ganará el sentimiento por concluir, como el dice, con éxito la tarea de presidir la Cámara Alta.

Entonces, sabe él que el lunes 1 de septiembre regresará a la realidad, será, simplemente uno más. A ver como lo despide la senadora panista, Lilly Téllez qué, de apodos, de corrupto y de su narco-partido, no lo bajaba.

LA PLENARIA DE MONREAL Y LOS SECRETARIOS

El sábado en San Lázaro, realizarán su reunión plenaria los diputados de Morena, su líder, Ricardo Monreal adelantó que estarán de visita los secretarios de Economía, Marcelo Ebrard, de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, la presidenta del partido, Luisa María Alcalde y el más esperado, el secretario de



Hacienda, Edgar Amador Zamora por la sencilla razón que en el Presupuesto del 2026 habrá recortes.

Obviamente los senadores esperan un adelanto del proyecto oficial que enviarán el 8 de septiembre a la Cámara de Diputados, para comenzar su análisis para llevarlo a su aprobación. Eso sí, Monreal adelantó que esos recortes no afectarán los programas sociales, entonces donde le meterán tijera porque la realidad de las fianzas en el gobierno de Sheinbaum, ahora si están preocupantes.

LA DERROTA AMARGA DE NAHLE CON SABOR A DEL RIO

La derrota en Veracruz de Rocío Nahle, no la ha podido superar y ya tomó venganza contra José Manuel del Río, el personaje que fue encarcelado por el saliente gobernador, Cuitláhuac García.

Del Río es el brazo derecho de Monreal, amigo y compañero de mil batallas de Dante Delgado, totalmente veracruzano y dueño de Movimiento Ciudadano.

La señora gobernadora no sabe perder y en consecuencia, por su soberbia los veracruzanos se la cobraron, primero no dejó pasar a su adversario, el hoy presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez que pintaba para la candidatura, simplemente se la ganó a la mala y con todo el peso de los engaños de Dos Bocas que llevó, para convencer al que mandaba en Palacio Nacional.

Bueno, Doña Nahle está muy enchilada con Del Río porque lo acusa de ser el operador para que Movimiento Ciudadano les ganara con 42 municipios y el PT se negara ir en alianza para ganar, solos como partido 28 presidencias municipales. Ahora, la persecución, con marcaje personal no para cuando vista Del Río esa entidad.

<https://mexicoinforma.mx/el-mayo-no-le-preocupa-a-sheinbaum/>